

25 de junio de 1958

Sr. D. J. Muñoz Pérez
Instituto Nacional de
Enseñanza Media
AVILA

Mi querido amigo:

Acuso recibo de su grata carta del 14 del actual. Antes había recibido dos separatas tuyas con que ha tenido el honor de favorecerme. No me olvide en la distribución de esos escritos tuyos, pues en ellos encuentro siempre algunos datos e ideas de interés.

He pasado nota a la secretaría de IHE de los libros que usted piensa reseñar. Todos estamos muy satisfechos de su estimulante colaboración.

Respecto a su intención de publicar un libro sobre "Las Cartas de Relación de Hernán Cortés", para el Preuniversitario del próximo año, ni que decir tiene que tanto mi cuñado como yo nos hemos sentido muy honrados por su oferta. Ahora bien, debidamente enterados del caso, resulta que ese tema está destinado a los cursos de literatura española, por lo que parece que se exigirán más conocimientos literarios que históricos. Esto ha inducido a la Editorial a no meterse en un poto en que competiría con otras casas amigas. Se lo comunico francamente, para que obre con plena libertad de acción.

Ya sabe que me tiene a su más completa disposición. Le saluda afectuosamente,